

# LE RALLYE HISTORICO-LUDIQUÉ SUR AMBOISE



Juin 2021



## *Ressenti de Marie-France et Robert Baucher : rallye du 1<sup>er</sup> juin*

C'est par un bel après-midi ensoleillé que nous nous sommes retrouvés le premier juin pour le rallye historico-ludique dans les rues d'Amboise.

Cette sortie nous a fait regarder Amboise avec un autre œil, avec curiosité et nous a fait découvrir des petites ruelles que nous ne connaissions pas.

Merci à Annie et Colette de nous avoir servi de guide.

## *Ressenti de Christine Hemeray : rallye du 15 juin*

En short ou en tenue légère, chapeau de soleil sur la tête, lunettes noires sur le nez, masque sur la bouche et le nez bien sûr, eau à portée de main nous avons rejoint nos 2 accompagnatrices Annie et Christiane devant le vieux cimetière d'Amboise.

A la découverte des secrets plus ou moins cachés nos neurones un peu ramollis... se sont réveillés aux questions historiques, anecdotes et intrigues amboisiennes.

Connaissez-vous Jehan Fouquet et Léonard...Perrault ? Et bien nous à présent, oui !

Ainsi tels des vacanciers (le propre d'un retraité à Amboise) nous avons déambulé dans les rues, grimpé des raidillons, admiré les vues imprenables, nous nous sommes rafraîchis en traversant églises et chapelle et grâce au verre de l'amitié à l'arrivée 5 km de plaisirs partagés.



Toujours au top cette équipe de l'AVF...

## *Ressenti de Marion Dislaire : rallye du 18 juin*

Vendredi de la semaine dernière nous étions conviés à participer au rallye historico-ludique dans les rues d'Amboise. Nos deux accompagnatrices, Jocelyne Daumal et Josiane Pouligny, nous ont donné rendez-vous au cimetière des Ursulines, où nous avons commencé à résoudre la soixantaine de questions et d'énigmes préparés pour faire découvrir Amboise aux nouveaux arrivants. Il y avait des énigmes qui avaient un rapport direct avec Amboise et des questions de culture générale. Il y en avait donc pour tout le monde. Le rallye nous a fait passer une après-midi très agréable, qui s'est terminée à l'église Saint Denis après un passage par plusieurs quartiers de la ville.

Un grand merci aux organisatrices de l'événement.

